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ЛИЗИНГ КАК МЕХАНИЗМ ИННОВАЦИОННОГО РАЗВИТИЯ АПК 

 

Одной из основных задач развития отрасли АПК на сегодняшний день является обеспечение 

продовольственной безопасности страны. Без обеспечения сельского хозяйства современными материально-

техническими ресурсами развитие отрасли невозможно. В связи с этим стоит острая необходимость произвести 

перевооружение основных фондов предприятий сельского хозяйства ускоренными темпами и использовать 

лизинг как эффективный финансовый инструмент для обновления материально-технической базы. 

В статье проведен анализ лизинговой деятельности за 2010-2016 годы в Российской Федерации, 

рассмотрены механизмы государственной поддержки в данном направлении, сделаны выводы и предложения 

по совершенствованию развития агролизинга. 

Ключевые слова: сельское хозяйство, лизинг, государственная поддержка, субсидии, растениеводство, 

животноводство. 
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LEASING AS A MECHANISM OF INNOVATIVE DEVELOPMENT OF THE AGROINDUSTRIAL 

COMPLEX 

 

To date, one of the main tasks of the agribusiness sector development is to ensure the country's food security. 

Without the provision of agriculture with modern material and technical resources, the development of the industry is 

impossible. In this regard, there is an urgent need to re-equip the fixed assets of agricultural enterprises at an accelerated 

pace and use leasing as an effective financial tool for updating the material and technical base. 

The article analyzes the leasing activities for 2010-2016 in the Russian Federation, examines the mechanisms of 

state support in this direction, draws conclusions and proposals on improving the development of agro-leasing. 
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